



En el pasillo de acceso a la Terminal T2 desde el metro y el Parking P-2

## **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas acoge la exposición “El patchwork, un mundo infinito”**

3 de octubre de 2015

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas acoge en sus instalaciones una exposición de trabajos de patchwork de la artista María Guzmán. Una recopilación de algunos de los trabajos que mejor representan a la autora. Diseños propios que muestran sus vivencias, gustos y creatividad.

Para esta exposición, María Guzmán ha seleccionado distintos tapices de su colección que como ella misma señala, “podrían servir además como patrón de decoración de todo tipo de textiles: fundas de cojín, bolsos, colchas, fundas de almohada, etcétera”.

María Guzmán comenzó su andadura en el mundo del patchwork como hobby hace 9 años. En sus inicios la artista se inspiraba en diseños clásicos del patchwork pero poco a poco fue adentrándose más en este tipo de confección para llegar a crear y diseñar sus propios modelos. El momento del cambio se produjo cuando encontró la escuela “la tertulia del patch” y a la profesora Juana Castañeda. “Fue entonces cuando mi mundo del patchwork dio un giro de 360 grados. Me di cuenta que me fascinaba conseguir que un simple trozo de tela pudiera transformarse en algo como lo que hoy está expuesto en el Aeropuerto”, señala Guzmán.

Las fuentes de inspiración de sus obras han sido muy diversas, por ejemplo de una mujer extranjera que conoció en una feria, de coloridas telas indias, de abalorios o de la naturaleza sudafricana.

## **Nota de prensa**

La exposición está situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto, desde el metro y el Parking P-2 y podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes durante todo el mes de octubre.